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RELATÓRIO DE GESTÃO DO ANO DE 2015 

RETROSPECTIVA DO ANO DE 2015 

90 CRIANÇAS E ADOLESCENTES AUTISTAS ATENDIDOS 

10 AUTISTAS ADULTOS ATENDIDOS 

200 PESSOAS COM AUTISMO EM LISTA DE ESPERA 

PARCERIA SEDU 

6 PROFESSORAS 

4 CUIDADORAS 

PARCERIA FIA – FUNDO DA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA (INSTITUTO UNIMED 

VITÓRIA/UNIMED VITÓRIA, ARCELOR MITTAL E POLITINTAS) 

1 PSICOLOGA 

1 FONOAUDIOLOGA 

VOLUNTARIADO 

1 PEDAGOGA 

1 PSICOLOGA 

1 FONOAUDIOLOGA 

1 ASSISTENTE SOCIAL 

PARCERIA COM A MULTIVIX PARA TRABALHO DE EXTENSÃO COM ALUNOS DE 

PSICOLOGIA 

ENTRE OUTROS 

REDE DE APOIO AMAES 

DESTAQUE PARA O APOIO FINANCEIRO MENSAL DE: LIG DIAGNOSTICOS, VIREL, 

GRUPO DADALTO E D&D PSICOLOGIA; 

OUTROS APOIADORES (SEDU, OUTBACK, FIRE, REDE HP DE HOTÉIS, MAELY, 

ELIOMAR PLACAS, GLOBAL CARDS, POLITINTAS, CORAL, VEPEMA, ZAPPA, ROTARY 

CLUB MATA DA PRAIA, GLOBO DEDETIZADORA, MULTIEVENTOS, LEABRAUN, 

BETHA ESPAÇO E DELTA Q). 

EVENTOS: CAMINHADAS; ILUMINAÇÃO DO CONVENTO DA PENHA E OUTROS 

PRÉDIOS DE AZUL; PIQUENIQUE; AUDIÊNCIA PÚBLICA; PALESTRAS MENSAIS 

SOBRE AUTISMO; GOL AZUL; ENTRE OUTROS. 

CONSTRUÇÃO DO JARDIM SENSORIAL ATRAVÉS DE EMENDA PARLAMENTAR 

(LADO DIREITO) E FINANCIAMENTO COLETIVO LEVANTADO POR INTERCAMBISTAS 

(LADO ESQUERDO). HÁ A NECESSIDADE DE AGORA EQUIPA-LO MAIS E UTILIZA-LO 

PEDAGOGICAMENTE DA MELHOR FORMA POSSÍVEL (COM BRINQUEDOS, 

PLANTAS, “JOGANDO COM SONS, CORES, SABORES, CHEIROS”). 

  



ALGUNS RESULTADOS JÁ ALCANÇADOS PARA 2016 

1 – Para 2016 há previsão de captação de R$ 100.000,00 através de apoio do Banestes e 

Instituto Unimed Vitória/Unimed Vitória, por meio do Fundo da Infância e Adolescência – FIA, 

para contratação de Psicólogo(a) e Fonoaudiólogo(a), em trabalho da Coordenação de 

Gerenciamento de Projetos e Captação de Recursos. O projeto em questão foi aprovado em 

edital do ano de 2015, recebendo autorização do Concav – Conselho da Criança e do 

Adolescente de Vitória, para receber tais recursos. Também destaca-se o projeto “Gol Azul: 

O Jogo das Estrelas pelos Autistas” como importante meio de contrapartida de imagem para 

inserção e manutenção de parceiros na rede de apoio da Amaes. Além disso, também 

destaca-se a importância de a cada ano mensurar e comunicar de forma melhor os 

resultados e o impacto social causado através dos projetos em prol dos autistas que a Amaes 

realiza. 

2 – Para 2016 há previsão de pelo menos R$ 110.000,00 através de emendas parlamentares, 

em trabalho de parceria da Coordenação de Gerenciamento de Projetos e Captação de 

Recursos e Gerência Administrativa, destinadas para benfeitorias relacionadas a sede da 

Amaes (Definindo quanto a melhorias em Pabx, Pequenas Reformas e Adaptações das 

Salas, Reforma de Auditório, Pisos, Persianas, Copiadoras, Bebedouros Industriais, Ar 

Condicionado, Melhorias no Jardim Sensorial, entre outras possibilidades a serem definidas). 

R$ 50,000,00 – Deputado Amaro Neto – Reestruturação da Sede da Amaes – Contato 

fundamental da Coordenação de Gerenciamento de Projetos e Captação de Recursos; 

R$ 30,000,00 – Deputado Sérgio Magesky – Reestruturação da Sede da Amaes – Contato 

fundamental da Gerência Administrativa; 

R$ 20,000,00 – Deputado Nunes – Reestruturação da Sede da Amaes – Contato 

fundamental da Coordenação de Gerenciamento de Projetos e Captação de Recursos; 

R$ 10,000,00 – Deputado Dr. Hércules – Pabx – Contato fundamental da Gerência 

Administrativa; 

3 – Para 2016 foi Captado em torno de R$ 37.824,27 com a Vepema – Vara de Execuções 

de Penas e Medidas Alternativas, para a contratação de Assistente Social em apoio ao 

atendimento das famílias e também da gestão social da instituição. 

4 – Além disso existem diversas outras demandas e possibilidades de parcerias quanto a: 

solicitação de automóveis para apoio no trabalho diário, Reforma de Telhado, entre outras, 

a ser avaliado pela Gestão da Amaes em 2016. 

5 – Quanto a Renovação da parceria com a Sedu, através da cessão de profissionais, todos 

os tramites possíveis foram realizados no final de 2015, inclusive com o envio de oficio 

solicitando a quantidade de profissionais necessária. Segundo trâmite interno da Secretaria 

Estadual de Educação, foi informado que não seria possível a renovação dos profissionais 

atuantes, sendo aberto novo edital. Deve-se buscar no inicio de 2016 a consolidação de 

acordo quanto a oficio enviado, para que a Amaes esteja como uma das instituições a 

receberem profissionais cedidos em prol da educação especial ou então buscar adequações 

necessárias para Edital/Credenciamento.  

 

 

 


